News Release



Sysmex inaugura su filial en Portugal

Matosinhos, a 30 de septiembre de 2022 - Sysmex, compañía especializada en tecnología sanitaria y líder mundial en diagnóstico y servicios de hematología, ha celebrado esta mañana la ceremonia de apertura de su filial en Portugal. Aunque la empresa está en funcionamiento en este país desde hace casi dos años, debido a la pandemia no se ha podido realizar este evento oficial hasta ahora.

El evento ha contado con la presencia de Luisa Salgueiro, alcaldesa de Matosinhos; Shigeru Ushio, embajador de Japón en Portugal; Hisashi letsugu, presidente y CEO de Sysmex Corporation; y otros miembros del equipo directivo de Sysmex Corporation y Sysmex Europe.

La primera parte del acto ha consistido en una visita a las nuevas instalaciones de Sysmex Portugal, situadas en la zona de Oporto, concretamente en Matosinhos. "Matosinhos ha hecho una gran inversión para atraer empresas a su territorio. Las nuevas instalaciones de Sysmex son una señal de que nuestra estrategia está siendo reconocida y de que estamos en el camino correcto" ha señalado Luisa Salgueiro, alcaldesa de Matosinhos. Al término de la misma se ha procedido a la ceremonia del corte de cinta, a cargo de Hisashi letsugu y Arndt Knestel, director general de Sysmex España y Portugal.

Posteriormente, el Palácio da Bolsa de Porto ha acogido la ceremonia de apertura de la nueva oficina, en la cual han intervenido los principales portavoces de la compañía. En palabras de Arndt Knestel: "Tenemos importantes y emocionantes desafíos en Portugal. Uno de nuestros principales objetivos es conseguir, a través de los equipos Sysmex, que los diagnósticos sean más rápidos y precisos, y poner nuestra tecnología al servicio de los profesionales y pacientes portugueses".

Reputación internacional

Sysmex se sitúa entre las principales empresas de diagnóstico de Europa, siendo líder mundial en diagnóstico y servicios de hematología. A nivel global, la compañía opera en más de 190 países y regiones de todo el mundo, y cuenta con más de 9.500 empleados.

Sysmex cuenta con diversas líneas de negocio: hematología, life sciences, urianálisis, investigación e industria, atención primaria, hemostasia e inmunoquímica, atención sanitaria esencial y citometría de flujo.

Las ventas netas de la compañía a cierre del año fiscal finalizado en marzo de 2022 fueron de 2,79 billones de euros (¥363.7 billones de yenes: 1 EUR = ¥130 yen), representando la región de EMEA el 27,9% de dicha cantidad.

La filial de Sysmex Portugal se fundó en diciembre del 2020. Hasta entonces, la marca y productos Sysmex habían estado presentes en el mercado portugués a través del distribuidor Emílio de Azevedo Campos, S.A.

Acerca de Sysmex Portugal, S.A.

Sysmex Corporation ayuda a los profesionales de la salud de todo el mundo proporcionando una amplia gama de productos y soluciones de diagnóstico médico. En los campos de hematología, urianálisis, hemostasia, life science, citometría de flujo, atención primaria e inmunoquímica, combinamos instrumentos altamente fiables, multifuncionales y fáciles de manejar, una alta variedad de reactivos y software, además de un servicio y una asistencia fiables.

Sysmex Portugal, SA, situada en Matosinhos, Portugal, es una filial de Sysmex Europe SE. Desde nuestras oficinas de Matosinhos y con presencia en todo el país, atendemos a nuestros clientes en Portugal para apoyar a los profesionales de la salud mediante el suministro de productos, soluciones y servicios de diagnóstico médico.